
ИСИ на стратегической сессии Комитета по транспорту г. Санкт-
Петербурга

24 – 25 января 2025 года в г. Санкт- Петербурге состоялась стратегическая сессия Комитета по транспорту, в работе которой
принял участие директор ВШ ПГиДС ИСИ, д.т.н., профессор, действительный член РАТ Юрий Лазарев.

Позвольте, значит, доложить,

Пришла пора раздумья!

ИСИ считает надо жить. 

При этом сильно думая!

Цели стратегической сессии: обсуждение значимых стратегических вопросов, имеющих общий характер для всего транспортного
комплекса; выработка подходов и договоренностей по путям решения этих вопросов; командообразование и нетворкинг с целью
дальнейшего поиска и выделения «лидеров и команд изменений» для реализации стратегических проектов; гармонизация и
синхронизация общего стратегического видения и подходов к его реализации.

В работе мероприятия приняли участие свыше 80 руководителей и ведущих специалистов отрасли, среди которых председатель
Комитета по транспорту Санкт- Петербурга Валентин Енокаев, директор СПб ГКУ «Организатор перевозок» Денис Усанов,
директор СПб ГУП «Горэлектротранс» Денис Минкин, начальник ГУП «Петербургский метрополитен» Евгений Козин, генеральный
директор СПб ГУП «Пассажиравтотранс» Андрей Лызин, Генеральный директор СПб ГБУ «Центр транспортного планирования
Санкт‑Петербурга» Рубен Тертерян, Директор СПб ГКУ «Дирекция по организации дорожного движения Санкт‑Петербурга»
Валерий Мушта, представители Комитета государственной службы и кадровой политики, главные бизнес-объединения, ключевые
эксперты отрасли, институты развития, инвестиционное и банковское сообщество, ведущие ученые отрасли.



«Для обсуждения был вынесен большой пул вопросов развития транспортной
инфраструктуры, технологической, сервисной и кадровой политики отрасли, а также
политики в области качества, т.е., в том числе все те проблемы и положения на базе которых
мы и должны выстраивать обучение»

- подчеркивает профессор Юрий Лазарев.

Основная цель двухдневной сессии – найти оптимальные решения для стратегических вопросов, которые имеют значение для
всей транспортной отрасли.

В ходе стратегической сессии участники совместно определили методы решения актуальных проблем, усилили командную работу
и осуществили поиск лидеров изменений, которые смогут возглавить реализацию крупных проектов.

Стратегическая сессия также нацелена на формирование общего понимания проблем и путей их решения, стоящих перед
транспортным сектором. Это позволит нам совместно двигаться вперед, согласовывать подходы в обучении и подготовке кадров и
создавать современную транспортную систему, ориентированную на качество, инновации и комфорт.

Мы развиваемся и совершенствуемся, чтобы студенты ИСИ были лучшими во всём!










